

# Go, Bauern-Cabrio, go!

Franz, Sepp und Resi sind geputzt, geölt und startklar für eine Spritztour durch das Oberinnviertel.

 **FRANKING.** Der Sommer rückt näher und die Innviertler Traktor-Roas macht ihre Gefährte startklar. Seit dem 1. Mai bieten die beiden Frankinger „Traktor-Roaser“ Manfred Gloning und Ralf Kreuzeder Abenteuerwilligen wieder die Chance, mit ihren 50 Jahre alten „Bauern-Cabrios“ einen einzigartigen Tag in der Innviertler Seenlandschaft zu erleben. Dabei kann man entweder selbst die grünen Oldtimer lenken oder sich auf einem Anhänger ziehen lassen.

Gruppen, die das Abenteuer suchen, können ein „Traktor-Roas-Diplom“ erwerben. Dabei



**Einmal mit dem Traktor fahren:** Mit der Traktor-Roas werden Kinderträume wahr.

Foto: OÖ Tourismus

werden Aufgaben gestellt, die einen echten Landwirt jeden Tag aufs Neue vor Herausforderungen stellen: Beim Melken, rückwärts Einparken und Holzschneiden können die Herren zeigen, wer ein echter Mann

ist – und die Damen haben die Möglichkeit, ihre Bäuerinnen-Qualitäten zu testen. Fahren darf übrigens jeder selbst – vorausgesetzt, er besitzt einen normalen B-Führerschein und ist bereit, auf Luxus wie Ser-

volenkung oder Klimaanlage zu verzichten. Infos unter 0664/1691715 sowie auf [www.traktor-roas.at](http://www.traktor-roas.at).

**Von unserem Regionauten  
Wolfgang Reindl**